

Memento

sionsalmosen erhalten. Vergelts Gott! Dechantskirchen: Dank dem hl. Blasius und der hl. Theresia vom Kinde Jesu für Hilfe in schweren Erstickungsansäßen. Als Dank ein Missionsalmosen.

Ruprechtsdorf: Dank der hlgst. Dreifaltigkeit, dem hl. Joseph und hl. Antonius von Padua und allen Heiligen, sowie der armen Seelen für Hilfe in schweren Anliegen.

Weistrach, N. S.: Dank dem hlgst. Herzen Jesu und der hl. Gottesmutter Maria und dem hl. Schutzengel für auffallende Rettung zweier Kinder durch eine schein gewordene Kuh.

Graz, Grammatetten, O. S., Japons, N. S., Riezlern, Vorarlberg, Fohnsdorf, Stmk., Freistadt, O. S., Döbersdorf, Burgenland, St. Martin am Nibbseb, N. S.: Dank dem hlgst. Herzen Jesu und der hl. Gottesmutter Maria, dem hl. Joseph, dem hl. Antonius von Padua und der hl. Theresia vom Kinde Jesu.

Mömbris: . . . Mark als Dank zu Ehren Marias von der immerwährenden Hilfe für Erhörung und . . . Mark Antoniusbrot.

Stuttgart: Nach einer neuntägigen Andacht zum hl. Judas Thaddäus, dem Versprechen der Veröffentlichung und eines Missionsalmosens (am Orte gegeben) habe ich große Erleichterung in jeßlicher Not gefunden.

Durch die Fürbitte der kleinen hl. Theresia und des gottseligen Br. Konrad bin ich von einer schweren Krankheit genesen.

Neu Ulbing: Dank der schmerzhaften Muttergottes, dem hl. Joseph und dem hl. Antonius für erlangte Gesundheit.

Herbolzheim: Für erlangte Hilfe in schwerer Halskrankheit als Dank ein Heidentind.

Oberpransnitz: Dank dem hl. Antonius für Erhörung in einem Anliegen.

Aufheim: Dank dem hl. Joseph für Gebetshörung in einem Fußleiden.

Altstadt: Dank der hl. Gottesmutter für auffallende Hilfe bei zwei schwer kranken Kindern, die eine sehr ansteckende Krankheit hatten und dennoch dieselbe nicht weiter verbreitet wurde.

Nürnberg: R. M.: Innigen Dank der hl. Muttergottes, dem hl. Joseph, dem hl. Antonius und der kleinen hl. Theresia für auffallende Hilfe.

Wilburgstetten: Dank der hl. Muttergottes, dem hl. Joseph und dem hl. Judas Thaddäus für Hilfe in schwerer Seelenangelegenheit.

M.: Dank dem hlgst. Herzen Jesu und dem hl. Judas Thaddäus für wunderbare Hilfe in Krankheit unseres Soh-

nes. Veröffentlichung im „Vergißmeinnicht“ war versprochen.

Dank dem hl. Gerard Majella für Hilfe in einem Gesichtsübel.

Breslau: Dank dem hl. Joseph, dem hl. Antonius und den armen Seelen für Hilfe in Wohnungsangelegenheit.

Oppeln: Dank dem hlgst. Herzen Jesu, der hl. Gottesmutter und dem hl. Antonius für Hilfe in schwerem Anliegen.

Scipanowitz: Anbei . . . Mark für Antoniusbrot als Dank dem hlgst. Herzen Jesu und Mariä, dem hl. Antonius für wiedererlangte Gesundheit und bitte um Veröffentlichung.

O. D., Anb.: Herzliches Vergelts Gott für überwiesene 25 Mark als Dank für Hilfe in sehr schwerem Anliegen.

Zausend Dank der hl. Unbefleckten Empfängnis Mariä, zu der ich mit vollem Vertrauen in einer bedrängten Lage meine Zuflucht nahm und Erhörung in meinen Anliegen gefunden habe. Mögen alle, die in Gefahr der Unschuld sich befinden, zu ihr ihre Zuflucht nehmen.

Nebraska City: Dank dem hl. Joseph für sichtliche Hilfe in einer Geldangelegenheit.

Memento

Hundorf b. Brünn: Anna Pischka. Linz: Heinrich Smetana. St. Johann b. Herberstein: Johann Dünst. Feldbach: Johann Kager. St. Martin im Sulmtal: Agnes Koller. Lannach, Stmk.: Johann Sommer. Peuerbach, O. S.: Rosalia Sallaberger. Hallein, Salzburg: Hochw. Kaspar Brandstädter. Heimschuh, Stmk.: Magdalena Reich. Bruchsal: Fanny Röser. Landau a. Isar: Ottilie Prözenbeck. Ulmbach: Regina Hohmann, Flora Hohmann, Karolina Jobst, Katharina Hergenröther, Flavia Rosenfranz. Forstmühle: Sebastian Kerscher. Derndorf: Herr Lochbrunner. Jägerndorf: Aloisia Scheiberl. Haufen: Rufus Holzmeier. Klosterbeuren: Maria Linder. Jägerndorf: Heinrich Scheibel. Schiltigheim: Julie Fässel. Seneca, Kans.: Herr Busser, Frau Weizenberger. Adams, Minn.: Maria Atheis. Rochester, N. Y.: Emma Pfeffer. Buffalo, N. Y.: Regina Tremper.